

みなみかぜ

令和5年度学校教育目標

「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

薬物乱用防止教室が行われました



昨日の5校時に6-1、6校時に6-2で、薬物乱用防止教室が行われました。

5年生ではタバコや酒の影響について学び、今回は薬物について学びます。薬物というと覚醒剤などの違法なものを思い浮かべますが、市販の風邪薬や薬局で処方してもらった薬も一度に大量に摂取するとオーバードーズになり、依存症になっていく危険性なども具体的に話してくださいました。

みんなしっかり聞いていて、終わった後の校長室で講師の先生からお褒めの言葉をいただきました。

人権の町菊陽フェスタについて

菊陽フェスタは、人権を尊重する社会を目指し、講演会やコンサート、劇といったさまざまな表現活動を通して、町民や町内企業の皆さんに人権啓発を行うことを目的として行われています。

メインの講演会は「ともに拓く LGBTQ +の会くまもと」の代表である今坂洋志（いまさかひろし）さんが、「性的マイノリティってご存知ですか？～性と人権について考える～」という演題でお話をされるそうです。参加されてみてはどうですか。

- | | |
|-------|----------------------------------|
| 1 期 日 | 令和6年2月18日(日) |
| 2 時 間 | 10時00分～12時00分
(開場9時30分) ※入場無料 |
| 3 会 場 | 菊陽町図書館ホール(最大480人) |
| 4 講 師 | ともに拓く LGBTQ +の会くまもと 代表 今坂 洋志 氏 |
| 5 主 催 | テーマ: 多様性を認め合う社会を目指して
菊陽町 |

おすすめの本シリーズ27

- ①本名「先生しゅくだいわすれました」
②対象年齢：小学生3年 ③96P ④作者：山本悦子
⑤絵：佐藤真紀子 ⑥出版社：童心社



宿題を忘れたゆうすけが、担任のえりこ先生にしどろもどろになりながらでまかせの言い訳をしていると……。宿題を忘れても怒られない方法とは！